

Aniversarios

El día 30 de octubre venidero, y en el supuesto de que nuestra vocación para aquel entonces siga intacta, ANCORA alcanzará en el tíempo la mayoria de edad al celebrar el décimo aniversario de su existencia.

Claro que nada importa una gota de agua si la metemos o comparamos con el océano de los siglos. Diez años son hoy muy poca cosa cuando la vida humana lleva va alcanzado el promedio de los sesenta. No obstante, creemos que en nuestro caso no puede aplicarse la regla en frío, sino que por contra, nuestra labor merece ser juzgada bajo la multitud de aspectos que la honran, o que por lo menos en todo caso la justifican.

Nadie puede honradamente contradecir la verdad cuando ésta proclama que la fe es patrimonio de las almas realmente privilegiadas, ¿Qué es lo que muchos no darian para poseerla? Sin fe nadie llega a ninguna parte. Solo con la fe se llega al convencimiento de los actos y es posible dar valor y significado a cualquier cosa. Porque nosotros, desde el primer minuto, sentimos esa vibración, es por lo que podremos felizmente llegar a celebrar nuestro décimo aniversario.

¿De cuantas cosas más no podria tambien la ciudad celebrarlo, si todos, desde sus puestos respectivos, hubieran puesto en otros empeños toda su alma disponible?

Hotel "LES NOIES"

STILO

PINTURA - DECORACION A.Guimerá, 6

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

CAMARFI
Todo en Plásticos

El matrimonio es una cosa para toda la vida, mientras que en turismo nuestro deber es no casarnos con nadie

Una muy buena amistad, en ejercicio de la Jefatura de una de nuestras oficinas estatales de turismo, se halla por estos días disfrutando de sus vacaciones en Londres. Y desde la capital británica me ha puesto unas líneas de saludo y recuerdo, junto a una noticia que el deber periodístico me obliga a trasladar a estas páginas

Según por aqui se me informa — dice textual esta frase — no van a venir hogaño a la Costa Brava la cantidad de ingleses que los demás años.

Algo sabíamos ya de este asunto, a juzgar por la menor cantidad de reservas que del Reino Unido practicaban las Agencias mayor acreditadas.

Aunque nada haya perdido en Inglaterra la afición por visitar la Costa Brava, una mera disposición fiscal, dada para atenuar los efectos de una mala situación económica, repercutirá en todo este litoral sobre el volumen muy cuantioso de operaciones que por aqui se realizaron en la temporada del pasado ejercicio

Lo que equivale a decir que el punto de mira que en otra ocasión fué enfocado desde estas columnas resultaba tan profético como acertado.

La Costa Brava debe abrir sus puertas de par en par a todas las nacionalidades, sin distinción de afectos ni privilegio de simpatias. Como vulgarmente decimos, sin casarnos con nadie.

Aparte de la noticia que aqui damos, y que para todo buen entendedor habrá de resultarle sumamente significativa, nos mueve hoy de nuevo al comentario el hecho probado de que algunos establecimientos escriben un sí mayúsculo para unos y un no rotundo para otros. Aunque cada cual es libre de enfocar su negocio como quiere, porque otra cosa sería simplemente meterse en casa ajena, no dudamos que esta noticia servirá a muchos de lección y en lo sucesivo actuarán como prescribe la hospitalidad bien entendida.

Aparte del daño que cada cual pueda causarse, la enmienda es también necesaria, porque al vivir en sociedad, los mismos efectos repercuten en otros que no han sido ni consultados Y a eso, francamente, no hay derecho.

RODIN





Semana del 6 al 12 Junio 1.926

Ha trascurrido la octava de Corpus, con muy poca animación: No han sido adornadas las calles y unicamente, como costumbre tradicional, se ha celebrado la típica —passada— después de la reserva, por la tarde y sardanas correspondientes a cada barrio, por la noche. Estas fiestas, antaño, tan lucidas, tienden a desaparecer.

La compañía de Ramon Martori, puso en tablas la obra de Marcelino Domingo, «Vidas Rectas» que tuvo la virtud, pese a la interpretación irrepochable de los actores, de no agradar ni a unos ni a otros de los aludidos en esta comedia de tipo social.

Ha sido señalado para el día 25 de este mes, la primera subasta pública para la adjudicación de las obras de construcción del camino vecinal de Romañá de la Selva a Llagostera, pasando por el vecindario de Panedes.

El próximo concierto, correspondiente al presente, mes, de la Asociación de Música de esta ciudad, ha sido confiado a los eximios artistas Mercedes Plantada y Emilio Vendrell, los cuales interpretarán un escogido programa de canciones de autores españoles y extranjeros. El anuncio de esta actuación de los renombrados liederistas, ha sido muy favorablemente acogido por los socios de la Asociación.

Por la Autoridad Municipal ha sido reconvenido y amenazado con privarle la venta en nuestro mercado, a un vendedor ambulante que para la realización de las compras exige de sus clientes, cigarros puros y ramos de flores, soliviantando, con ello, muy a menudo, el animo del público.

A. M.